



NOTICE
SUR
L'ŒUVRE DE LA MARMITE

JL ^INAY

Aux xvii^e et xvni^e siècles.



L'UN des angles formés par l'intersection des rues Sainte-Hélène et de la Charité, s'élève une maison de modeste apparence (i). Au-dessus de la porte principale, située à l'Orient, on lit, — surmontées d'une petite croix, — les quatre lignes suivantes :

f

SŒURS
de Saint-Vincent de Paul
dites SŒURS DE LA MARMITE
ŒUVRE DES DAMES

(i) Cette ancienne construction, devenue insuffisante, est sur le point de changer de destination ou même de disparaître totalement.